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Eingangsvermerk
Büro für Ratsangelegenheiten

Posteingangsnummer

Datum

Anfrage Nr. V/F 930 vom 4.9.2013
an den Oberbürgermeister
zur Ratsversammlung am 18.9.2013

Die Anfrage stellt

Stadtrat Jens Herrmann-Kambach

Unterschrift

Konsequenzen aus dem Jahresbericht 2011 zur Umsetzu ng der Maßnahmen des 
Luftreinhalteplanes der Stadt Leipzig – M 1.3 – Aus rüstung aller ÖPNV-Busse mit 
Partikelfiltern

Anfrage

Im Rahmen eines öffentlichen-rechtlichen Vertrages mit der Stadt Leipzig verpflichtete sich die LVB 
zu einer schrittweisen Umstellung des gesamten Busfuhrparkes bis spätestens Ende 2016 auf 
grüne Plaketten.

Wird dieses Ziel seitens der LVB erreicht? Wenn nein, welche Erkenntnisse/Gründe sprechen 
derzeitig gegen eine Umsetzung des Vertrages und was wird seitens der Stadt/LVB unternommen, 
damit alle Busse Ende 2016 eine grüne Plakette besitzen? 
 


